

Traurige Nachricht an die Menschheit (a), zum Verbreiten und danach Handeln

Durch die Annahme, der menschlichen Wahrheit, die sich als Lüge herausstellte, dass die Erde durch Zufall entstanden ist und immer weiter sich Verbessert, von der wir so viel für uns wegnehmen dürfen und umbauen können (zum eigenen Profit), ohne dass sich was ändert, ist nicht mehr haltbar. Dadurch haben wir Menschen die Schöpfung Gottes an den Rand ihrer Existenz gebracht.

Anfang der 1970'ger Jahre hat ein Greis eine Untersuchung, auch der Bundesregierung überreicht, über die Änderungen in der Natur, nach den Anfängen der industriellen Revolution. Er prophezeite prophetisch, dass wenn wir nicht sofort mit unserem ganzen Handeln gegen die Natur aufhören die Erde zusammenbricht – Es ändern sich auf ihr die Bedingungen so, dass wir Menschen aussterben werden. Er Äußerte die eindringliche Bitte, dass wir Menschen nur noch Handeln wie vor der industriellen Revolution, also hauptsächlich die Erde bestellen wie ein Feld. Dies stieß auf breite Ablehnung – Wollten wir Menschen nicht. Heute steht die Erde vor ihrem Wendepunkt – Entweder alle Menschen wollen und handeln nur noch für die Natur mit einem so einfachen Leben wie ungefähr um das Jahr 0 - oder die Menschheit überlebt die nächsten 30 – 150 Jahre nicht.

Habe auf meiner Homepage viel eingestellt was uns helfen könnte, noch zu überleben. Leider ist diese Homepage: www.ueberleben-yeshuja.de schlecht aktualisiert. Hoffe, dass sie ganz zu lesen und nicht gesperrt ist.

Mit freundlichen Grüßen

Yeshuja der Wittelsbacher verdeckt adoptiert als Bernhard Collin